

la comision de Policia Urbana.

D. Se adhiere el Señor Gomez-Díez a la cuestión de orden, y, sin entrar en el fondo, quiere que no quede en olvido el particular a' que se refiere.

D. El Señor Alcalde observa que el punto aludiido le parece estar relacionado con el dictámen y queda bien haber cierta amplitud en la discusión; no obstante pregunta al Ayuntamiento, el cual acuerda que continúe el Señor Clemares.

D. Dicho Señor expone que hoy debía tratar de ese renglón del presupuesto, once mil pesetas para lo que resta de año económico; pero como la Ley de Contabilidad se refiere a capítulos enteros, además de que el sentido común abona que pueda ser así, es por que, no obstante que tanto se ha gastado, puede disiparse de algo, y concluye exponiendo la situación en que quedará el Alcalde respecto a arreglo de calles, si no se arbitra un medio.

D. Llama la atención el Señor Presidente sobre lo grave que es no hacer nada, creyendo que hay un medio de hacer algo.

D. El Señor Caño se adhiere a lo expuesto por sus compañeros de Comisión, y propone se dé cuenta inmediatamente del estado de la Caja Municipal.

D. El Señor Clemares opina debía nombrarse una Comisión especial que estudie el asunto.

D. El Señor Escribano se adhiere al voto del Señor Lopez Gomalo, por creer que no se puede pasar de un capítulo a otro del presupuesto, ni gastar más de lo que en cada uno hay consignado.

D. Pregunta finalmente el Señor Alcalde si

